

踏み出す勇気

下羽栗小学校
6年2組学級通信



どんな状況でも強い意思で行動する

新年度が始まりました。6年2組全員が教室に集合できたことを、本当にうれしく思います。普段なら体育館に全校が集まって行う始業式も、教室でテレビ放送を見ながらの式となりました。いつもと違う雰囲気で行う始業式。気持ちを新たにできるか不安でしたが、心配は無用でした。6年2組のみんなのテレビ越しでも、校長先生の話^{しんけん}を真剣な目つきで聴く姿勢に、自分も改めて気が引きしまる思いでした。配付物や教科書の確認などに素早く動く姿や、枚数を確認して余ったプリントを前まで届けに来る姿。当たり前^{あたりまえ}にやってのける皆さんがとても頼もしかったです。この一年間を、ステキな皆さんと過ごせることが本当に楽しみです。改めて一年間よろしくお願ひします。

《踏み出す勇気をもって》

休校となってしまいましたが、家でもやることは同じ。自分の成長に向かって、今できることは、『家庭学習に全力を^つ尽くす』ことです。一人でいると、「めんどくさいな。」「やりたくないな。」という弱い自分が出てきます。こんな時こそ、最高学年としての姿を見せる時です。弱い自分に立ち向かってください。一人一人が自分に打ち^か克ち、また学校で、自信あふれる皆さんに会えることを楽しみにしています。